

Langeais

Un concert pour le patrimoine

L'association Langeais patrimoine s'est donnée pour objectif la rénovation et la sauvegarde des trois églises romanes et gothiques, en apportant son aide financière aux investissements des collectivités. Les chantiers de rénovation portant sur les bâtiments et les objets mobiliers seront de grande ampleur, dans la durée et très coûteux.

Outre les dons des particuliers, l'association organise des manifestations culturelles qui rencontrent du succès auprès du public, comme les animations culturelles dans les trois églises lors des Journées du patrimoine. Un concert est au

menu, samedi 20 mai, à 18 h, à la collégiale Saint-Jean-Baptiste. « L'édition 2021 ayant accueilli plus de 300 mélomanes, Langeais patrimoine a donc invité à nouveau l'orchestre de chambre de Toulouse, La Clef des Champs. Cet ensemble instrumental se déplace dans toute la France pour des concerts principalement au profit de la sauvegarde du patrimoine architectural », explique le président, Olivier Granboulan.

Au programme : Rossini, Vivaldi, Telemann, Fasch, Dragonetti, Tchaïkovski, Haydn, Fauré et Gimenez. Participation libre pour l'entrée.



L'orchestre avait séduit un large public lors de l'édition 2022. (Photo NR)

De la musique pour tous avec La Clef des Champs

L'année dernière, ils avaient fait vibrer la nef de la Collégiale Saint-Jean-Baptiste et les cœurs de trois cents mélomanes : à l'invitation de Langeais patrimoine, les musiciens de l'orchestre La Clef des Champs reviennent samedi 20 mai avec un programme gourmand.

Fondée en 2019, cette formation rassemble des musiciens ayant fréquenté pour la plupart les rangs de l'orchestre symphonique étudiant de Toulouse et de jeunes professionnels, solistes par ailleurs. Dans toute la France, La Clef des Champs, lors de ses tournées, offre son talent au profit de la sauvegarde du patrimoine architectural.

Ses programmes réunissent de courtes pièces, cueillies pour le plaisir des auditeurs, dans les trésors du baroque, du romantisme et du début du 20^e siècle. De l'opéra à la danse, du concerto à la musique sacrée, le programme permettra d'entendre des œuvres très connues de Vivaldi, Rossini, Tchaïkovski, Haydn ou Fauré, et d'autres moins comme un *Concerto pour trompette* de Fasch ou celui pour contrebasse de Dragonetti... Une vraie invitation (avec libre participation) à un moment de musique pour tous !

Samedi 20 mai à 18 h, église Saint-Jean-Baptiste à Langeais. Libre participation.



L'orchestre toulousain La Clef des Champs revient cette année à Langeais. (Photo La Clef des Champs)